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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手 

長から委任を

受けた説明者 

１ 緒方 重則議員 １ 議案第 39 号 平成

25 年度伊佐市一般会

計補正予算（第１号） 

 

 

 

 

 

 

 

(1)款６農林水産業費 項１農業費 目４畜産業費  

節 19 負担金補助及び交付金 2,813 万 7,000 円について、詳細に示せ。 

市   長 
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手 

長から委任を

受けた説明者 

２ 諏訪 信一議員 １ 議案第 43 号 財産

の無償譲渡について 

（1）処分制限期間の年数は。 

 

 

 

（2）現在の固定資産評価額は。 

 

 

 

（3）無償譲渡以降の税収は、いくらを予想されているか。 

市   長  
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手 

長から委任を

受けた説明者 

３ 岩元 克頼議員 １ 議案第 39 号 平成

25 年度伊佐市一般会

計補正予算（第１号） 

（1）予算説明資料の概要のうち、次の事項につきお尋ねする。 

ア 森林整備（雇用対策）８００万円 

  (ｱ) 対象となる企業はどこか。 

  (ｲ) 仕事の内容 

  (ｳ) この事業は、今後いつごろまで継続するのか。あわせてその 

実施要項等があれば、示されたい。 

  (ｴ) 財源 

イ 農業振興（雇用対策）７００万円 

  (ｱ) 対象となる企業はどのようなものか。 

  (ｲ) 現在の雇用状況 

  (ｳ) この事業でどれくらいの農業者が独立就業していくとみて 

いるか。 

  (ｴ) 財源 

ウ 重点分野雇用創出 ８００万円 

  (ｱ) 仕事内容の具体的な説明 

  (ｲ) 雇用主はどこか。 

  (ｳ) 財源 

 

（2）伊佐米ブランド化推進のためのテレビＣＭ 

 ア 放送局は全国か地方のみの放送局か。 

 イ ＣＭの内容はどのようなものか。 

 ウ 放送時間帯とＣＭが流れる時の長さ 

 エ 現在の伊佐米販売状況（トン） 

  (ｱ) ＪＡ、商社系 

  (ｲ) 集落営農 

  (ｳ) 法人 

  (ｴ) 個人 

  (ｵ) 合計 

市   長  
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順位 発 言 者 質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手 

長から委任を

受けた説明者 

  ２ 議案第 41 号 平成

25 年度伊佐市水道事

業会計補正予算（第１

号） 

（1）有価証券購入費 5,000 万円について 

 ア 購入予算計上に至った経緯及び国債の種類 

 イ 国債の利率と定期預金利率の差、及び受取利子の差額 

 ウ 国債購入で当分 5,000 万円は使えなくなるが、水道事業に 

与える影響は無視できるか。 

 エ 繰り上げ償還可能な借入金はないか。 

 

（2）報道された国債の購入、運用について 

ア 国債購入に至る経緯 

 イ 庁舎、社会資本整備に要する経緯の額（推定） 

  (ｱ) １０年後までの分 

  (ｲ) ２０年後までの分 

 ウ 基金のなかで国債運用に振り向ける額はいくらか。 

 エ 国債の利率と現在の定額貯金利の比較および利子額の差 

オ 全国の自治体で国債による運用をしているところはどれくらい 

あるか。また九州、本県ではどうか。 

 カ 繰り上げ償還の基準は、どうなっているか。 

  また、本市で該当するものはないか。 

 

市   長  

 

 


